



Develan busto en honor al General Felipe Ángeles

Este sábado, sin público y mediante los protocolos sanitarios implantados ante la presencia del virus SARS-CoV-2, causante de la enfermedad coronavirus tipo Covid-19, integrantes de la LXIV Legislatura del Congreso del Estado de Hidalgo, develaron el busto en honor al General Felipe de Jesús Ángeles Ramírez.

La ceremonia, se realiza en el marco de la iniciativa por la que se declara el 13 de junio de cada año como "Día del General Felipe de Jesús Ángeles Ramírez ", cuyos promoventes son la diputada Rosalba Calva García y el diputado Victor Osmind Guerrero Trejo".

La semblanza del General fue leída por la diputada por el distrito de Zacualtipán de Ángeles, del Grupo Legislativo del Partido Morena, Rosalba Calva García, quien subrayó la participación del hidalguense como estratega en la Revolución Mexicana, así como su labor en la lucha por abatir las desigualdades en la población, principalmente en apoyo a los sectores más vulnerables.

Su compañero de bancada y representante por el distrito de Zimapán, Víctor Osmind Guerrero Trejo, habló sobre la trayectoria del General Felipe Ángeles, de quien destacó que, gracias a las habilidades en las matemáticas y estadística, su labor dentro del Ejercito Mexicano, le permitió escalar diversos rangos dentro de las fuerzas castrenses.

La presidenta de la Comisión de Cultura, María Corina Martínez García, afirmó que la LXIV Legislatura aportó lo suyo para impulsar y honrar la memoria del General Felipe Ángeles, para recordar y retomar las ideas del revolucionario para combatir las desigualdades sociales, por construir una sociedad con educación.

Por su parte, la presidenta de la Junta de Gobierno de la LXIV Legislatura de Hidalgo, María Luisa Pérez Perusquía, afirmó que "con orgullo, la LXIV Legislatura rinde homenaje a Felipe Ángeles, revolucionario auténtico que murió en aras de defender los principios democráticos. Maderista inquebrantable. Estratega de célebres batallas. Hombre culto y disciplinado. Prócer hidalguense y héroe nacional.

Destacó que, pese a la emergencia sanitaria, "no podíamos dejar pasar esta fecha tan significativa y buscamos una opción que permitiera conmemorar dignamente a nuestro héroe, respetando las medidas sanitarias".

El busto fue esculpido y fundido por Vicente Rivero Mondragón, quien ha participado en la elaboración de innumerables bustos, esculturas y monumentos, tanto de personajes de la historia de México como bailarinas, mujeres con trajes típicos mexicanos, cristos y vírgenes que se encuentran al interior del país y en el extranjero.

También participó el arquitecto, escultor y fundidor, Miguel Ángel Rivero Mendoza, quien ha colaborado con escultores y artistas como Víctor Salmones, Víctor Gutiérrez y Leonora Carrington, modelando varias esculturas para el museo de ésta última en San Luis Potosí.



